

PRESSEMITTEILUNG



Würzburger Straße 30
74653 Künzelsau

Es schreibt Ihnen: Jana Stadtmüller
Telefon-Nummer: 07940 18-1406
Unsere Zeichen: AWH/sj
E-Mail: kommunikation.awh@hohenlohekreis.de

09.12.2025

Moderner Grüngutplatz Dörzbach-Hohebach eröffnet

Neuer Standort als Hygienisierungsfläche für den beliebten Hohenloher Grüngutkompost

Dörzbach: Seit dem 5. Dezember 2025 steht den Bürgerinnen und Bürgern des Jagsttals sowie des gesamten Hohenlohekreises ein neuer Grüngutplatz in Dörzbach-Hohebach zur Verfügung. Auf einer Fläche von 2130 Quadratmetern bietet die Anlage eine komfortable Möglichkeit zur Abgabe von Reisig- und Grüngutabfällen. Der neue Standort dient zugleich als Hygienisierungsfläche für den beliebten Hohenloher Grüngutkompost, welchen die Bürgerinnen und Bürger kostenlos für Ihren Garten mitnehmen können – solange Bestände vorhanden sind.

Zur offiziellen Inbetriebnahme des neuen Grüngutplatzes waren neben Vertretern der Abfallwirtschaft Hohenlohekreis (AWH) auch Dörzbachs Bürgermeister Andy Kümmerle, Ortsvorsteher Herbert Rimner, Kreisrätin Ulrike Roloff, sowie Mitglieder des Gemeinderats Dörzbach gekommen.

„Gemeinsam mit der Abfallwirtschaft freuen wir uns, den Bürgerinnen und Bürgern diesen neuen Grüngutplatz zur Verfügung stellen zu können, der eine komfortable Entsorgung von Grüngut und gleichzeitig dessen Kompostierung ermöglicht“, freut sich Dörzbachs Bürgermeister Andy Kümmerle anlässlich der Eröffnung.

„Wir danken der Gemeinde Dörzbach für die ausgezeichnete Zusammenarbeit“, erklärte AWH-Geschäftsführer Christoph Bobrich. „Mit dem neuen Grüngutplatz in Hohebach fördern wir die Kreislaufwirtschaft in unserer Region: Grüngut abgeben und anschließend fertigen Grüngutkompost für den eigenen Garten mitnehmen spart dem Gebührenzahler hohe Kosten für eine Entsorgung durch einen Dienstleister.“

Wie vorgeschrieben wird auch der neue Grüngutplatz in Dörzbach-Hohebach nur bei Anwesenheit von Mitarbeitenden der Abfallwirtschaft geöffnet sein. Sie koordinieren dabei die Abgabe und Trennung von Grüngut und Reisig und führen die Sichtkontrolle bei der Anlieferung durch. Damit die Einhaltung dieser gesetzlichen Vorgabe möglich ist, benötigt der Eigenbetrieb des Landkreises eine ausreichende Anzahl an Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern.

„Mit der Eröffnung des Grüngutplatzes setzen wir nicht nur auf Nachhaltigkeit, sondern auch auf Sichtbarkeit. Der neue Banner mit Verweis auf die Stellenausschreibungen auf der Karriereseite des Hohenlohekreises stellt eine wirtschaftliche und zugleich praktische Lösung dar, um Interessierte direkt vor Ort auf offene Stellen sowohl bei der Abfallwirtschaft als auch in anderen Bereichen des Landratsamtes aufmerksam zu machen“, erklärte Annette Schmidt, Amtsleiterin des Personal- und Organisationsamtes des Landratsamt Hohenlohekreis, die gemeinsam mit Christoph Bobrich die neuen Banner präsentierte.

Die ersten 50 Besucher durften sich nicht nur über den neuen Platz freuen, sondern erhielten zusätzlich eine vorweihnachtliche Aufmerksamkeit von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Abfallwirtschaft.

Der Grüngutplatz in Dörzbach-Hohebach ist dienstags von 9 bis 12 Uhr sowie freitags und samstags jeweils von 13 bis 17 Uhr geöffnet. Die Anfahrt zum Grüngutplatz erfolgt über die B19, weiter auf die Weldingsfelder Straße (K2311) und anschließend über die Obere Gasse auf die Hintere Bachstraße (K2310). Am Ortsausgang an der Gabelung links Richtung Eisenhutsrot.



Bildunterschrift: Einweihung des neuen Grüngutplatzes in Dörzbach-Hohebach am 5. Dezember 2025 durch die Abfallwirtschaft und weitere Vertreter.